

JOURNAL	SUD OUEST	
DATE	Jeudi 12 janvier 2023	

MARANS

Le « Phaare » se dessine mais reste ouvert aux idées

En 2019, la Communauté de communes (CDC) Aunis Atlantique a acquis un ensemble immobilier de 2 000 m² sur le port de Marans, rue du Grand Both (anciens hangars des Entreprises Soufflet). Les élus marandais et de la CDC ont entrepris une réflexion visant l'émergence d'un lieu de vie répondant aux enjeux du Projet de territoire 2022-2026. Toutes les possibilités sont ouvertes pour imaginer ce lieu de vie hybride et attractif, ancré dans son environnement local, créateur de lien social et cohérent avec les enjeux de la transition écologique.

La mission d'identifier les manques sur le territoire a été confiée à un concepteur privé, spécialisé dans l'installation de

lieux de vie à fort impact local. Un questionnaire sur Internet a été relayé depuis la rentrée sur les réseaux sociaux de la mairie et de la CDC et des ateliers participatifs se sont tenus sur le site en novembre 2022.

Des idées émergent comme un lieu de rencontre, d'expositions, de concerts, de spectacles ou de transmission de savoir-faire artisanal ou artistique... Les idées ne manquent pas mais devront s'intégrer dans une réalité budgétaire et d'équilibre économique. Toute personne désireuse de s'impliquer dans cette démarche de concertation peut se faire connaître via l'adresse lephaare@aunisatlantique.fr.

Frédéric Aitsiali



Face à la Caale (espace de travail partagé), la friche devrait se transformer en un haut lieu d'attractivité de ce port. F.A.